

ひまわり日記

No. 63
H29.9.29

船橋夏見特別支援学校
校長 小室 いづみ



9月21日(木) 本日は、県の財務施設課という学校の設備の実情を見て、次年度の予算の優先順位を確認していく担当の方がいらっしゃいました。税金で賄われるお金の中から、県内全ての学校の施設設備を修繕したり、新設したりしていく訳です。希望はあれこれ言っても、残念ながら一部しか叶いません。

来客の後、校内の廊下から甘い匂いが…プ〜ン。何だろうと覗くと高等部と中学部のA課程が合同の理科の授業を行っていました。授業は、高等部三年生が白衣を着て先生役で進行を務め、いつもの先生方は胸に「助手」の文字を貼っています。ビーカーに入った5種類の白い粉を、様々な方法を使って物質名を特定しよう！という授業でした。「水に溶かそう」「燃えるかな?」「リトマス試験紙を使おう」ワイワイと実験が進みます。最後は助手役の先生が舐めるという人体実験?まで。(舐めても大丈夫なものばかりでしたから、安心を!) 楽しそうな声や笑い声が響きます。アクティブラーニングの授業、生徒が生き生きと参加していました。



* // *

9月22日(金) 先週の高等部のスポーツ大会に続き、本日は中学部のスポーツ大会が県の総合スポーツセンターで行われました。本校からは中学部6名がTスロー大会に出場です。私、校長も天台まで応援に出かけました。今日は朝から道路があちこち渋滞で、生徒が時間までに全員揃わず、中学部主事の松村先生はハラハラしたようです。私も渋滞で遅れながら間に合ったのは、Cブロックのチームの試合の最後。残念ながら1点差で負けた所でした。次の試合は、Bブロックのチーム。試合前の作戦タイムは佐藤先生や大崎先生と一緒に真剣でした。補助具を使い、真剣に狙いを定めて進めます。1点差で勝利です。



結局、Bブロックでは、この次の試合も勝ち、ブロック優勝をゲットしたとの事です。保護者の皆様、応援ありがとうございました!!そして、校内でも中学部はTスロー大会を行いましたね。そちらは、見られなくて残念でした。

* // *

9月25日(月) 本日は高等部A課程の英語の研究授業が行われました。仮定法過去の用法を使って、『もし100万円持っていたら』という自分の夢を英文で作ります。それを元に、スピーチとして発表も行い、自分のスピーチが聞き取りやすいか、お互いに評価するという盛り沢山の内容でした。それでも生徒は一つずつ丁寧に取り組んでいました。いつか、自分の夢が叶うと良いですね。



1階の多目的室では、高等部C課程が11月の文化祭のための販売作品作りに取り組んでいました。大切な車いすや衣類を汚さないようにあちこちビニールのシートだらけ…。でも、自分に出来る力で頑張る、製品作りです!

* // *

9月26日(火) 本日は、中学部C課程の研究授業でした。学級活動の時間で、間近に控えた修学旅行の準備が内容です。皆の想いのこもった替え歌を大声で歌って楽しくスタート!その後、係ごとに分かれて自分の担当する仕事を行いました。楽しい修学旅行になるよう、生徒の皆さん頑張ってくださいね。

